

Padres de Maryknoll Con Permiso Eclesiástico

Junio de 1956

SALA DE JUEGOS ES INAUGURADA

Local Situado En Colegio Parroquial

En la semana pasada fue inaugurado el salón de juegos para los jóvenes que pertenecen a los distintos grupos parroquiales. Provisionalmente la sala está situada en una de las aulas del nuevo sector del Colegio Parroquial. En cuanto se termine el nuevo templo de la parroquia, el auditorio, que sirve ahora como de capilla provisional, será dedicado para este fin.

Se cuenta con una mesa de ping pong, una mesa para el juego de monopolio, etc., y un reducido número de libros y revistas. Una vez pavimentado el patio de la escuela, el Padre Guillermo Bergan, director de los acólitos, piensa hacer instalar una cancha de basquetbol.

La sala de juegos está abierta los sábados y domingos durante el día, y por algunas horas controladas, en las noches de la semana.

DONACION DE 16 MIL SOLES PARA NUEVA PILA BAUTISMAL

El año pasado, el mismo día que el Padre John Lawler estuvo por emprender su viaje a los Estados Unidos, recibió un cable anunciando el sensible deceso de una joven señora, madre de seis hijos.

Durante su estadía en el país del norte, el Padre Lawler fue a visitar a los familiares de ella. Los padres de la finada informaron al Padre Lawler que querían hacer algo especial en memoria de ella para la parroquia de Santa Rosa de Lima.

40 HORAS POR PRIMERA VEZ EN NUESTRA PARROQUIA

**Maqueta del Templo
está en Exhibición**

Hace dos semanas que la maqueta del nuevo templo parroquial Santa Rosa de Lima, está puesta en exhibición. El estilo del nuevo templo es moderno y a la misma vez litúrgico.

A la entrada del templo en la sección abajo del coro, estará el cuarto para madres. Tendrá una pared de vidrio doble, e instalado un altoparlante para que las señoras que vayan acompañadas de sus niñitos, puedan asistir cómodamente a la Misa.

Algunos cambios que se hicieron en los planos de construcción no están en la maqueta pero, el plan básico del nuevo templo queda tal como se aprecia por el modelo que está en exhibición.

El arquitecto Ricardo Sarria y Salas hizo un diseño que fue aprobado, y el primer presupuesto recibido para la ejecución e instalación de la fuente bautismal llegó a la suma de 16 mil soles.

Ultimamente el párroco recibió una carta de la familia de la finada Señora autorizándole para hacer un contrato para la pila que será instalada en el nuevo bautisterio que está ahora en construcción. Llevará una pequeña placa conmemorando el alma de la difunta.

**13, 14, 15 de Junio
Son Días Señalados**

Durante este mes, se celebrará por primera vez en la historia de la Parroquia Santa Rosa de Lima, la devoción de las cuarenta horas. Las autoridades eclesásticas de la arquidiócesis de Lima han organizado el cuadro de los turnos del jubileo de las 40 horas para que El Santísimo Sacramento sea honrado durante todo el año en distintas parroquias y toca a nuestra parroquia los días 13, 14 y 15 de este mes.

La exposición del Santísimo se inicia cada mañana en la Misa de las ocho y termina con la bendición después del rezo del rosario a las 7.30 de la noche.

Su Excelencia, Monseñor Juan Landázuri Ricketts, Arzobispo de Lima recomienda a los fieles de nuestra parroquia que asistan a este piadoso y laudable ejercicio, a fin de obtener las múltiples indulgencias concedidas por los Sumos Pontífices.

Los fieles que quieren mandar flores para adornar el altar durante las 40 horas, deben entregarlas en la mañana del martes de la semana entrante. Los niños del Colegio Parroquial formarán la guarda de honor durante las horas escolares y los feligreses estarán libres para honrar el Santísimo a cualquier hora durante la Exposición.

**No olviden!
La colecta del
primer domingo
pro-nuevo Templo**

GRUPO de DAMAS VISITA COLEGIO

Elogian Disciplina y Enseñanza

Durante el mes pasado un grupo de damas de la colonia norteamericana, dirigido por la señora Timberlake, esposa del encargado de negocios de la Embajada de Estados Unidos, vinieron para conocer y visitar las obras parroquiales. Pasaron largo tiempo visitando el colegio y el centro de Servicio Social de la parroquia.

Se quedaron admiradas especialmente por la disciplina y la enseñanza en el colegio. Entraron en algunas aulas durante las clases y hablaron en inglés con los alumnos. Tres ex profesoras, que estuvieron en el grupo, expresaron la opinión, que nuestro colegio se compara favorablemente con los mejores planteles de educación en otras partes del mundo.

Ofrecieron ellas ayudar al párroco de la nueva parroquia de Nuestra Señora de Guadalupe, que últimamente fue entregada a los Padres de Maryknoll, y que será fundada según el mismo plan usado en nuestra parroquia de Santa Rosa.

Parroquia Tiene Teléfono No. 11527.

Después de tres años de esfuerzos para conseguir un teléfono, la parroquia tuvo la suerte de obtener una línea telefónica. La familia Infante, que siempre ha colaborado desde la fundación de la parroquia, se mudó de casa y ofreció su teléfono al párroco. Un contrato fue hecho con la Compañía de Teléfonos a un costo de \$4,909 para la instalación de dicha línea, y se espera que dentro de pocos días los feligreses podrán llamar a la Casa parroquial por el número 11527.

LA VIDA PARROQUIAL



"Señor, DIGALES no más que se muevan al centro de la banca."

Padres de Familia se Reúnen el Jueves

El jueves de esta semana, 7 de junio, habrá una reunión en el auditorium a las 7.45 p. m. para los padres de familia que tienen a sus hijos en el colegio. Estarán presentes: el Director, las religiosas y las demás profesoras del colegio.

La razón de dicha reunión será para hablar de los asuntos del presente año escolar y de planear para los años venideros. Se pide una asistencia puntual.

Obsequia Puerta para Bautisterio

La señora madre del R.P. Guillermo Moeschler, vicario cooperador de la parroquia, mandó últimamente una donación de Dóls. 250 para colaborar en la construcción del nuevo templo. Los fondos han sido destinados para pagar la puerta y reja del bautisterio, la edificación del que está ya casi terminada. Publicamos nuestro agradecimiento por la donación como también por el buen ejemplo de la distinguida Señora.